



López Obrador: No hay nada en la reforma que perjudique a los empleados del sistema judicial

Publicado: 22 ago 2024 18:19 GMT



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se refirió a la huelga que lleva a cabo el Poder Judicial contra la reforma a su sistema. Aseguró que la medida es necesaria para que dicho organismo funcione de manera independiente. Además, instó a los trabajadores del ente a que no se dejen manipular, ya que no hay nada en la iniciativa que les afecte.



[López Obrador: No hay nada en la reforma que perjudique a los empleados del sistema judicial - RT](#)